

IMPULSA EL DESARROLLO COMUNITARIO UICSLP

Enero 7, 2016 Escrito por [Red San Luis](#) Publicado en [Locales](#)



Alumnos de las diferentes carreras de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí emprendieron diversos proyectos de apoyo social, beneficiando a 2709 personas en comunidades de los municipios de Cárdenas, Cerritos, Matlapa, Tamazunchale, Tancanhuitz, Ciudad Valles y Villa de Reyes. Gracias a la participación de los estudiantes, de los miembros de la comunidad y de los directores y profesores de la institución, se logró desarrollar proyectos de capacitación y manejo de las tecnologías de información, educación ambiental y elaboración de composta, sensibilización en temas de violencia, fortalecimiento de los valores de la comunidad y asesoramiento en temas de derecho agrario, entre otros. En el municipio de Cárdenas los alumnos estuvieron trabajando en las comunidades de Higinio Olivo, El Aguaje, Cañaditas y Lobos; en las que se impartieron cursos básicos de computación y uso eficiente de las TIC's, Capacitación y Aprendizaje de Paquetería Office, Educación Ambiental con Elaboración de Composta, beneficiando en la región a 266 habitantes, además se dieron conferencias sobre temas jurídicos. En el municipio de Cerritos se trabajó en la comunidad de Mezquites Chicos, donde 69 personas participaron en dinámicas para la identificación de los valores y la manera de ponerlos en práctica para una mejor convivencia con sus vecinos. En Matlapa los alumnos acudieron a Xochititla, en donde capacitaron a 12 personas sobre la cría y engorda de cerdos. Los alumnos del campus Tamazunchale acudieron a las comunidades de Tenexco y Mecatlán, en las que capacitaron a los habitantes en materia de Justicia Indígena y en el diseño e implementación de un programa de Capacitación en TIC's.